

# Ma Tribune Libre

coup de gueule, convictions, engagements, etc...

ne pas jeter sur la voie publique

www.matribunelibre.com

imprimeries du Volatile

édition 2023

publié le mercredi 26 juillet 2023

0.00 €

## SOUTIEN TOTAL aux FORCES de L'ORDRE & de SECOURS

### Les SOLDATS de notre quotidien

Début juillet 2023 la France a donc subi des émeutes d'une violence sans précédent, où l'un des prétextes revendiqué par les émeutiers était la mort de Naël et les « violences policières ». Déjà on utilisait à nouveau ce terme inadmissible de « violences policières ». Terme utilisé abondamment par les délinquants, les parents des délinquants, certains politiques irresponsables et totalement en dehors des réalités qui n'ont jamais vécu un centième du quotidien des Français. Quoiqu'il en soit rien ne justifie de telles violences, absolument rien.

En tous cas, ici, par cette introduction, l'idée était de rappeler le contexte et le calendrier des événements afin de comprendre que cette tribune n'a pas été rédigée « à chaud » au moment des émeutes.

Une fois de plus, l'actualité, les faits divers qui sont permanents, quotidiens, sont toujours une occasion d'entendre les critiques sur les Policiers, les Gendarmes. Et curieusement, dans les médias on entend pratiquement jamais les soutiens aux forces de l'ordre, aux forces de secours. Car eux-aussi, pompiers, urgentistes, etc... sont attaqués physiquement et verbalement au quotidien.

Toutes ces forces ne sont pas au-dessus des lois, mais ne sont pas non plus en dessous !

C'est un fait, la société est de plus en plus violente, la violence est de plus en plus exécutée par des jeunes souvent mineurs, et ce qui à mon sens fait le plus défaut dans tous les domaines, à tous les niveaux, dans tous les sujets, dans toutes les situations, c'est le **RESPECT**.

### **Petite parenthèse :**

On pourra expliquer ce que l'on veut, lorsqu'un jeune (mineur ou pas mineur) a un comportement inadmissible, les premiers responsables ce sont les parents !

Un enfant ne naît pas violent, ne naît pas sans limite, ne naît pas sans respect pour rien ou quiconque, ne naît pas sans aucune sensibilité.

Peu importe le cadre de vie, le niveau social, le niveau de vie, la ville, la région, le pays, ce sont les parents qui éduqueront leur enfant au respect, qui lui enseigneront un cadre, qui lui permettront de s'épanouir en croyant en lui-même. Tant que les parents ne comprendrons pas que le bien-être et l'éducation de leur enfant commence dès qu'il est dans le ventre de sa Maman, car déjà à ce moment-là il commence à tout ressentir à tout absorber, enregistrer, mémoriser dans son disque dur, alors les parents auront peu de légitimité à être parent et surtout n'auront ni le mérite de l'être, ou ne devrait même pas avoir le droit de l'être (mais là c'est encore un autre débat).

En tous cas je suis sûr que lorsqu'un jeune mineur est arrêté ou condamné, ses Parents soient eux aussi systématiquement condamnés et même systématiquement arrêtés au même moment que leur enfant.

Voilà, parenthèse fermée.

Ceci étant dit, l'objet de cette tribune est d'apporter un soutien sans faille aux forces de l'ordre et de secours. Les gens ne se rendent pas compte du travail au quotidien de toutes ces femmes et ces hommes.

Ils sont tous les jours, 365 jours par an, confrontés au pire de l'être humain.

Les accidents de la route, les violences conjugales, les violences envers les enfants, les viols, les incestes, devoir annoncer les décès aux familles, etc...

Ils sont tous les jours face à la réalité de la vie qui dépasse très souvent la fiction en termes de violence, d'horreur.

Plus que toutes autres professions ils méritent tous le plus grand des respects et un soutien total.

Sans eux la société serait bien plus difficile à vivre.

Les forces de l'ordre en particulier risquent leur vie.

Je pense que la majorité des gens ne mesurent pas ce que signifie risquer sa vie.

Et risquer sa vie c'est aussi risquer de faire basculer toute sa famille, ses proches, dans un drame absolu.

Tous **ces soldats du quotidien**, forces de l'ordre et de secours, ont choisi leur métier par vocation, les mots ont un sens, par « vocation » !

Mais il est vrai, et il faut malheureusement en prendre conscience, que la majorité des êtres humains manquent souvent de vocabulaire et ne sont pas très futés.

Mais tous ces soldats du quotidien agissent pour le bien de tous, et il serait grand temps que tout le monde en prenne pleinement conscience.

C'est pourquoi ils méritent tous le respect et un minimum de reconnaissance.

Les citoyens et les Français en particulier ont la mémoire courte : juste après les attentats de 2015 en France, les forces de l'ordre étaient applaudies, tout le monde était bien content d'avoir des forces de l'ordre, puis, peu de temps après (souvent aidé par certains politiques qui déversent dans leurs discours leur haine de la police ; et qui sont qu'on le veuille ou non : écoutés) c'est « alzheimer », les citoyens oublient que forces de l'ordre et de secours ont répondu présent pendant le pire, et les mêmes citoyens qui applaudissaient quelques semaines avant, insultent, attaquent juste après.

Alors, ici, aujourd'hui, comme hier et comme demain :

**Soutien total aux forces de l'ordre et de secours.**

Juste envie de dire à tous ces soldats de notre quotidien : Merci.

*Laurent POULET*

Simple Citoyen, adepte du Respect et du bon sens.

